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Auch unser neuer Pressesprecher hat denke ich seinen Thread verdient.

Meiner Meinung nach hat man sich hier jetzt vermutlich etwas professioneller aufgestellt. Seine
Vita macht deutlich worum es hier geht. Nicht darum ob jemand Pressekonferenzen gut oder
schlecht moderiert sondern um das gesamte Management der Pressearbeit rund um die
Profimannschaft. Was wir Woche für Woche sehen macht ja vermutlich nur maximal 5 % der
Arbeit des Pressesprechers aus. Die Hauparbeit kann hier wahrscheinlich keiner wirklich
beurteilen.

Gerade in der heutigen Zeit ist halt Außendarstellung eminent wichtig.
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